

# WNI

## AKBP Heru Muslimin Pimpin Sertijab Beberapa PJU dan Kapolsek Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID)

Apr 15, 2023 - 20:45



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan penyegaran organisasi dilaksanakan serah terima jabatan (Sertijab) Pejabat Utama (PJU) Polres Sumbawa Barat dan Kapolsek bertempat dilapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada sabtu 15 april 2023.

Dalam kegiatan sertijab PJU turut hadir Kapolres Sumbawa Barat. Waka Polres Sumbawa Barat. Pejabat utama Polres Sumbawa Barat. Kapolsek jajaran. Ketua Bhayangkari beserta pengurus Bhayangkari Polres Sumbawa Barat. Anggota Sat Reskrim, Sat Binmas, Sat Samapta, Sat Lantas dan Brimob Kompi Yon B Pelopor Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.M.IP selaku inspektur upacara memberikan sambutan mengucapkan terima kasih kepada pejabat yang lama Kabag Ops, Kasat Reskrim, Kasat Binmas, Kasat Lantas, Kasat tahti, Kapolsek Maluku, Kapolsek Sekongkang dan Kapolsek Poto Tano atas apresiasi dan dedikasinya selama bertugas dan pengabdianya di Polres Sumbawa Barat.

"Sertijab ini hal yang biasa dilakukan organisasi Polri merupakan agenda rutin setiap anggota yang bertujuan untuk menunjang jenjang karir anggota sekalian. "ucap AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP pada Sabtu 15 April 2023.

Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP menyampaikan beberapa pejabat yang di Sertijab antara lain : Kabag Ops Kompol Iwan Sugianto SH mutasi menjabat sebagai Wakapolres Sumbawa Besar, digantikan oleh Kompol Gede Maharta SH. Kasat Reskrim AKP Hilmi M Prayugo S.IK mutasi menjabat sebagai Kasat Reskrim Polres Lotim.

Kasat Lantas AKP I Made Sugiarta SH mutasi menjabat sebagai Kanit 1 PJR Polda NTB, Kasat Binmas AKP Rahmansyah mutasi jabatan baru sebagai Kapolsek Maluku menggantikan Kapolsek Maluku Kompol Sidik Pria Mursita SH mutasi ke SDM Polda NTB.

Selain itu, Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP menyampaikan kepada pejabat utama yang lama selamat bertugas di tempat yang baru dan berpesan kepada Pejabat Utama yang baru segera menyesuaikan dan bersinergi dengan anggota untuk mencapai hasil yang maksimal, dan khusus anggota Reskrim agar melaksanakan penegakkan Hukum yang profesional.

" Kemudian untuk Kasat Binmas baru IPTU Susanto segera menyesuaikan walaupun pejabat lama tapi berada di fungsi yang berbeda, laksanakan sambang desa dan selalu mendekatkan diri dengan masyarakat." Pungkasnya

Selanjutnya AKBP Heru Muslimin S.IK.M.IP menyerahkan parsel kepada anggota Brimob Kompi 2 Yon B Pelopor Sumbawa, anggota Sat Samapta, Petugas Sipil dan Masyarakat. (Adb)